



L'ACUPUNCTURE?



Christiane Rainville

B. Sc., Ac.

Membre de l'Ordre
des acupuncteurs
du Québec

Les syndromes dérivés de la montée du foie

Lorsque l'excès de yang du foie s'accumule, il se transforme en syndromes énergétiques plus dévastateurs : le **feu du foie** ou encore le **vent du foie**. L'excès de yang, c'est le **volcan en activité**. Le feu du foie, c'est l'**éruption volcanique**. Le vent du foie, ce sont les **secousses sismiques**.

En médecine occidentale, le vent du foie se rencontre entre autres dans les cas d'hypertension artérielle et aussi d'accident cérébro-vasculaire.

**Approche globale
30 ans d'expérience**

FEU DU FOIE	VENT DU FOIE
<ul style="list-style-type: none">• Céphalées• Vertiges	<ul style="list-style-type: none">• Céphalées• Vertiges
<ul style="list-style-type: none">• Énervement, colère• Cauchemars	<ul style="list-style-type: none">• Difficulté d'élocution
<ul style="list-style-type: none">• Visage rouge• Bouche amère	<ul style="list-style-type: none">• Membres engourdis
<ul style="list-style-type: none">• Perte de sang (dans urine, selles ou saignement de nez)	<ul style="list-style-type: none">• Tremblements membres

**65, rue Bowen Sud
Sherbrooke
819 563-4520**